



MINISTRO CATALDO:

Mal resultado de emblemáticos es por mayor distribución de talentos

"Hace bastante más de una década que los establecimientos emblemáticos han venido mostrando una disminución en los resultados debido a distintos asuntos", respondió hoy el ministro Nicolás Cataldo -en T13 radio- cuando le preguntaron por los malos resultados de esos liceos en la PAES, prueba que -enfatisa- no es para medir calidad de la educación. Enfatizó que "la participación de los estudiantes de la educación pública en el 20% de mejores resultados sigue siendo la misma que hace 10 años atrás con la PSU. Eso nos muestra que se distribuyen (los talentos) de forma distinta, porque ahora tenemos un sistema de admisión diferente, no hay selección (...). Antes se concentraba a esos niños en esos establecimiento y ahora están distribuidos en otros colegios".

Enfatizó que "el problema es que después de 10, 15, 20 años las brechas no se reducen, pese a los esfuerzo que el Estado hace y la cantidad de recursos que invierte", y agregó que "nunca hemos establecido políticas educativas para la excelencia. La única fue la política de Liceos Bicentenarios".